Marie-Noëlle avait une gonarthrose, c'est-à-dire une arthrose aux genoux. Elle ne pouvait plus s'agenouiller. Au mois d'avril, après la prière des malades, elle a pu à nouveau s'agenouiller sans aucune douleur.

Fabrice avait une raideur en bas du dos. Suite à une parole de connaissance affirmant que le Seigneur guérissait quelqu'un du dos pour lui rendre sa souplesse, Fabrice a ressenti un grand soulagement dans son dos. A présent, il a retrouvé la flexibilité du bas de son dos. Suite à ce phénomène, Fabrice a été très ému et il n'a pu s'empêcher de pleurer devant l'amour immense de Dieu pour lui.

Rosalie a fréquemment des otites. Arrivée en retard, elle voyait qu'il y avait beaucoup de monde et ne pensait pas recevoir quelque chose pour elle. Quand le St Sacrement est passé, elle a senti du vent et a reçu cette parole « Pourquoi t'oublierai-je ? » A ce moment, une parole a dit que le Seigneur guérissait une personne sujette aux otites. Cela est arrivé depuis plus d'un an et elle n'est pas plus eu d'otite. Une autre fois, elle avait une crise de sciatique. Elle portait une ceinture. Une parole a annoncé une guérison du dos. Elle a senti une grande chaleur. Elle étouffait. La ceinture la serrait. Elle l'a enlevée. Depuis, elle n'a plus mal au dos.